## Piden renuncia de todos los gerentes de la Caja

Todos los gerentes de la Caja Costarricense del Seguro Social deberán presentar su renuncia dentro de un mes a solicitud de la Junta Directiva de la entidad.

El acuerdo fue tomado anoche en sesión extraordinaria de la junta.

Una vez que los siete gerentes presenten su dimisión, los directores analizarán la situación para determinar si la renuncia se hace efectiva o si la persona continua en el puesto.

Los gerentes fueron notificados personalmente anoche y el tiempo

para atender la solicitud corre a partir de aver.

La Junta Directiva en los últimos meses ha entrado a valorar los problemas financieros, administrativos, de infraestructura, los cuales se atribuyen al desempeño y gestión de cada una de las gerencias.

Ya la Comisión de la Organización Panamericana de la Salud, la Contraloría General de la República, auditorías internas y recientemente la Comisión de Notables han venido advirtiendo sobre los problemas de la Caja que han llevado al deterioro de la prestación de los servicios.

Resolver las necesidades de los pacientes, los problemas de las largas filas, está dentro de las responsabilidades de Rosa Ofelia Climent, gerente médica.

Atender las dolencias en infraestructura incluidos quirófanos, los equipos necesarios para diagnósticos oportunos en enfermedades como el cáncer, pertenece a la Gerencia de Infraestructura, a cargo de Gabriela Murillo. La situación financiera que han llevado a la Caja a registrar para este año un déficit cercano a los ¢96 mil millones, la morosidad tanto del sector público como del privado, además del alto crecimiento de los gastos contra un inestable y débil crecimiento de los ingresos en los últimos años, son algunos de las situaciones por las que Manuel Ugarte, gerente financiero tendrá que dar cuentas a la entidad.

Por su parte, al gerente de Pensiones, Miguel Pacheco, a quien se le levantó una investigación, y quien se encuentra de vacaciones, ha sido cuestionado por el debilitamiento sufrido a lo interno de la gerencia, y por la inestabilidad del régimen de pensión.

La Gerencia de Logística a cargo de Ubaldo Carrillo, también ha tenido críticas recientes por la compra de medicamentos de manera urgente, y por su parte a José Alberto Acuña de la Gerencia Administrativa, se le cuestiona masivas contrataciones.

Gabriela Masís gmasis@larepublica.net